

DISCOURS DU PAPE PAUL VI À L'ASSOCIATION DES JOURNALISTES CATHOLIQUES DE BELGIQUE

Mercredi 9 juin 1976

Nous vous accueillons avec joie ce matin, Mesdames et Messieurs, qui représentez l'Association des Journalistes catholiques de Belgique. A travers votre délégation, Nous saluons tous ceux qui s'efforcent de travailler, non sans courage parfois, à former une opinion publique chrétienne.

Nous voudrions les encourager tout particulièrement dans cette tâche de longue haleine. Le journaliste dépend lui aussi de cette opinion qu'il a mission d'informer. Quelle tentation, pour beaucoup, de dire ce qui plaît, de soutenir des engagements incompatibles avec la foi, de donner dans le laxisme et la facilité qui sont à la mode! L'honneur d'une presse vraiment catholique est au contraire, vous le savez, de s'appuyer sur de fermes convictions, de chercher à dire la vérité, même si elle va à contre-courant, de faire entendre, y compris dans le domaine moral, l'enseignement authentique de l'Eglise. Nous vous disons notre confiance sur ce point: soyez fidèles à ce titre de «catholiques» dont vous êtes légitimement fiers.

Nous voulons aussi vous remercier vivement pour la contribution que vous avez à cœur d'apporter fidèlement, par vos «étrennes pontificales», aux charges du Siège Apostolique. A travers vous, notre gratitude va à tous ceux qui apportent ainsi généreusement leur soutien aux œuvres si variées de l'Eglise. A eux tous, aux membres de votre Association et à vous-mêmes, Nous donnons de grand cœur notre Bénédiction Apostolique.